



VOLLMACHT I POWER OF ATTORNEY

VORNAME I FIRST NAME: _____

NACHNAME I LAST NAME: _____

GEBURTSDATUM I DATE OF BIRTH: _____



Ich bin ein:e (ehemalige:r) Profifußballspieler:in, die:der zwischen 2002 und heute in der EU oder UK gespielt hat, und ich möchte mich der Sammelklage anschließen, die von der Justice for Players Foundation gegen die FIFA und verschiedene nationale Fußballverbände initiiert wird. Die VdF – Die Spielervereinigung kann mich für diese Sammelklage registrieren und in diesem Verfahren vertreten. Ich füge ein Bild meines Personalausweises oder meines Reisepasses bei.



I am a (former) professional footballer who played in the EU or UK between 2002 and today, and I would like to join the class action lawsuit initiated by the Justice for Players Foundation against FIFA and various national football associations. The VdF – Die Spielervereinigung can register me for this class action lawsuit and represent me in this proceeding. I attach a picture of my identity card or passport.

ORT I LOCATION / DATUM I DATE

UNTERSCHRIFT I SIGNATURE

VOLLMACHT UND AUSWEISKOPIE VIA WHATSAPP ODER VIA E-MAIL SENDEN

(SEND THE POWER OF ATTORNEY AND A COPY OF THE ID VIA WHATSAPP OR EMAIL)



+436607782273



spielervereinigung@vdf.at